

En ce moment

Grève à la SNCF

Ligue des Champions

Affaire Skripal

Gaza

Accueil / Normandie / Flers

#FLERS

À Caligny, un projet de déchetterie à plat



Le projet de déchetterie à plat pour Caligny, a été présenté aux membres du Sirtom. | Archives Ouest-France

La remise en cause des travaux de réhabilitation du site, prévue pour fin 2017, oblige le Sirtom Flers-Condé à envisager un autre projet. Les grandes lignes.

Vrai ou faux

La déchetterie du Pont de Vère est la plus importante du Sirtom : VRAI.

En tout cas, en termes d'apport de la part des usagers. « **Chaque année, ce sont 11 556 tonnes de déchets déposés à la déchetterie de Caligny** », explique Thierry Aubin, président du Sirtom Flers-Condé. Soit plus de la moitié des tonnages des déchets traités par le Sirtom.

La nouvelle déchetterie de Messei est sortie de terre notamment pour équilibrer la fréquentation du secteur. « **Cela commence à entrer dans la tête des gens**, souligne Anne Moreau, directrice générale des services du Sirtom. **Ils sont de plus en plus nombreux à venir décharger à Messei.** »

Le projet de réhabilitation de la déchetterie est différent de celui présenté au départ : VRAI.

Initialement, le Sirtom avait opté pour une réhabilitation classique, avec des bas et des hauts de quais. Problème : les travaux devaient commencer à la fin de l'année 2017, mais **ils ont été reportés**. Le projet est même tombé à l'eau.

La cause ? « **Des soucis dus à la nature du sol. Un rapport a indiqué que certaines couches, où devaient être installés les quais, étaient instables** », précise Thierry Aubin. Nécessitant un préchargement (1). Coût de l'opération : 1,35 million d'euros, sans garantie de résultat.

Plus d'informations dans Ouest-France Orne de mardi 2 janvier 2018, édition papier ou numérique.

(1) Opération qui consiste à apporter des tonnes de matériaux afin de tasser le sol. Une étape coûteuse et sans garantie d'efficacité

#Flers

#Caligny